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herbert müller, der trainer der handballdamen, hat sich nachm endspiel in der halle nochmal für
die fanentwicklung bedankt und meinte nochmals, dass es mittlerweile die geilste
heimstimmung in der damenhandball-buli ist.
selbst die arroganten leipziger in ihrem forum, welche bisher als größte stimmungsmacher
(zumindest auf ihre art und weise) galten, haben das mittlerweile zugegeben. LE und N ist aber
trotzdem schwer zu vergleichen. die ham ne richtige handballszene. bei uns macht der teil der
halle, der wirklich NUR zum handball geht, wohl kein drittel aus.

ich persönlich hoffe, die fußballszene bleibt weiterhin beim handball vertreten.
soviel ich weiß sind die handballligaspiele regulär meist samstag, d.H. der glubb kann schomal
net in die quere kommen 
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